

Gabriel García Márquez

Gabriel García Márquez nació el 6 de marzo de 1928 en Aracataca, un pueblo de la costa atlántica de Colombia. Fue el mayor de una familia de doce hijos y de clase media. Eligio García, su padre, había llegado a Aracataca a principios del siglo XX con la fiebre del banano. Su madre, Luisa Santiaga Márquez, pertenecía, a una de las familias eminentes del lugar. Gabriel García Márquez está casado con Mercedes Barcha con la que tiene dos hijos.

Después de finalizar su bachillerato se matriculó en la Facultad de Derecho de la Universidad de Cartagena en febrero de 1947, aunque sus estudios nunca le interesaron mucho. Ya desde joven había trabajado para periódicos locales, así que abandonó sus estudios y empezó una carrera de periodista. Fue redactor de diversos periódicos colombianos y corresponsal en Nueva York y ciudades europeas. En 1981, el gobierno conservador de Colombia lo acusó de apoyar al grupo guerrillero M-19. Tuvo que pedir exilio en la embajada mexicana y abandonar Bogotá.

García Márquez ha escrito un sinnúmero de artículos, cuentos y novelas que se tradujeron a muchos idiomas. Su primera novela, *La hojarasca*, fue publicado en 1955. En ella creó la mítica y legendaria población Macondo.

Bajo <http://www.sololiteratura.com/ggm/marquezobras.htm> encontrará informaciones sobre las novelas más famosas de García Márquez. Si las lee, será fácil contestar las preguntas. Si ordena las letras correctas, obtendrá el nombre de uno de los premios que le fueron concedidos.

1. Macondo, el pueblo que García Márquez creó en *La hojarasca*, se encuentra
en la costa (M)
en la montaña (A)
2. En *El coronel no tiene quien le escriba*, para esperar la llegada de la carta el protagonista va al puerto
todos los días (Y)
todos los viernes (P)

